



# La mobilisation sociale s'accroît

## **C'est l'heure du retrait !**

La 9<sup>ème</sup> journée de mobilisation massive et déterminée a réuni plus de 3 millions de manifestants, en réponse aux contre-vérités du Président de la République et à son entêtement.

Nos organisations syndicales avaient proposé des alternatives aux mesures d'âge. Aucune n'a été sérieusement étudiée. La responsabilité de la situation explosive incombe donc bien au gouvernement.

Ce mouvement social responsable confirme la détermination du monde du travail et de la jeunesse à obtenir le retrait de la réforme.

Après un parcours parlementaire chaotique avec un exercice démocratique limité, la loi est soumise au Conseil constitutionnel. L'intersyndicale lui explicitera les raisons d'une censure nécessaire.

Les parlementaires ont transmis un projet de Référendum d'Initiative Partagée au Conseil constitutionnel. Nos organisations sont prêtes à y prendre toute leur part.

Le puissant rejet social de ce projet est légitime et son expression doit se poursuivre. L'intersyndicale appelle les millions de travailleurs, les jeunes et les retraités à continuer à se mobiliser.

**Nouvelle grande journée  
de grève et de manifestations**

**Mardi 28 mars**

**Partout dans le pays**

**Rassemblement Intersyndical Mardi matin :**  
**Devant le Haut-Commissariat de Polynésie française !**